

## Elterninformation im Rahmen der Coronavirus-Epidemie

## Maskenpflicht ab 5. Primarschulklasse per 1. September

## Liebe Eltern

Seit Beginn des neuen Schuljahrs häufen sich generell bei Menschen unter 30 Jahren und entsprechend auch an den Aargauer Schulen die Covid-19-Infektionsfälle. Aufgrund dieser Entwicklung und den Schwierigkeiten beim repetitiven Testen und der Eruierung der positiven Einzelfälle hat der Regierungsrat als Sofortmassnahme eine allgemeine Maskentragpflicht für die Schulen beschlossen.

- Für den Schulbetrieb gilt ab Mittwoch, 1. September 2021, 06.00 Uhr, eine Maskentragpflicht in allen Schulgebäuden (inklusive Unterrichtsräume) für alle sich dort aufhaltenden Personen. Schülerinnen und Schüler bis und mit 4. Primarschulklasse sind davon ausgenommen.
- Von der Maskentragpflicht ausgenommen sind Sportunterricht und sportliche Aktivitäten der Schule, wobei Körperkontakt zu vermeiden und auf entsprechende Sportarten zu verzichten ist.
- Überall dort, wo die Maskentragpflicht aus speziellen Gründen nicht eingehalten werden kann (zum Beispiel Verpflegung in Mensa, Instrumentalunterricht, medizinische Ausnahmen gemäss Bundesrecht), sind die Abstandsregeln wenn immer möglich einzuhalten.

Gleichzeitig wird mit Hochdruck an der Verbesserung der Prozesse beim repetitiven Testen und dem Zusammenspiel mit dem Contact Tracing gearbeitet. Dringliches Ziel ist, dass die Nachtestungen zeitnah erfolgen können. Die Weisung Volksschule wird nach dem Entscheid des Bundesrats aktualisiert.

Die Schüler\*Innen sind von der Klassenlehrperson informiert worden. Im <u>Aargauer Schulportal</u> finden Sie Antworten auf häufige Fragen (FAQ) sowie andere Informationen zur aktuellen Situation.

Diese Informationen sowie die aktuelle Weisung finden Sie auch auf der Schulhomepage.

Wir danken für Ihre Unterstützung

Freundliche Grüsse DIE Schule Habsburg

La Sipe blue.

Sabine Ulmer